



Presión para Marko

Así como los exdirigentes nacionales del **PRI** solicitaron una reunión con **Alejandro Moreno** para pedir rendición de cuentas por los resultados de las elecciones, en el **PAN** ya se dio el primer paso para hacer lo mismo con el actual líder azul. **Marko Cortés**. La solicitud oficial la presentó el senador y exdirigente **Gustavo Madero**, el pasado lunes 20 de junio, emplazando al dirigente a que convoque a exgobernadores y a otros prominentes militantes. La presión sobre Cortés ya es mucha, comenzando por el aún gobernador de Aguascalientes.

Martin Orozco, quien sí ha pedido abiertamente la renovación de la dirigencia, pero no es el único. Vienen días turbulentos en el PAN.

Fertilizantes sostenibles

En las próximas semanas al menos unos 12 mil miembros de la comunidad yoreme-mayo en Sinaloa, donde gobierna Rubén Rocha, decidirán el destino del proyecto de Gas y Petroquímica de Occidente (GPO) para generar fertilizantes en suelo mexicano con una inversión total de 5 mil 500 millones de dólares. Solo la primera etapa producirá 800 mil toneladas anuales de fertilizantes que llegarán a

los estados del noroeste, mismos que se han visto afectados por la escasez del insumo, así como por sus altos precios. Este es el segundo ejercicio en el que se convoca a los pobladores, ya que en noviembre pasado el 756 por ciento de los habitantes de Ahome, Guasave y El Fuerte dieron su aprobación a la megaobra que se alinea con los estándares internacionales de sostenibilidad ambiental y de las comunidades.

Reconocimiento a Nava Guerrero

Nuevamente el alcalde de Querétaro, Querétaro, **Luis Ber**-

nardo Nava Guerrero vuelve a salir muy bien calificado por su gobierno. En esta ocasión, en el lugar 17 del ranking de alcaldes que elabora la firma CE Research, el edil de la ciudad capital del estado se colocó en el tercer lugar entre 60 de los alcaldes de las ciudades más importantes del país, con un porcentaje de desempeño del 66 por ciento. Este ranking promedia las calificaciones de los ciudadanos en cuanto a tópicos como recolección de basura. alumbrado público, mantenimiento de la ciudad y atracción de inversiones.